

JO 2012 : ils sont sympas.. et ils gagnent !

Après huit jours de compétition, les Bleus ont déjà raflé huit titres, plus qu'à Pékin en 2008. Au-delà des médailles, leur comportement exemplaire ravit les supporteurs.

Frédéric MICHEL (avec Bertrand-Régis LOUVET) | Publié le 05.08.2012, 09h58



CÉLINE GOBERVILLE, la simplicité Elle a mis beaucoup de temps à réaliser qu'elle avait décroché la première médaille française aux JO de Londres, celle en argent du tir au pistolet à 10m. La simplicité et le naturel de cette jeune femme de 25 ans, licenciée à l'AS Tir Creil, ont provoqué la première émotion bleue de la quinzaine.

| (AP/R. B.)